

**EFEK KOPI ROBUSTA DAN KOPI LUWAK
ROBUSTA TERHADAP MEMORI JANGKA PENDEK
WANITA DEWASA**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini dibuat Sebagai Salah Satu Syarat Untuk
Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

ELSYADDAY DHEA

1610037



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah yang berjudul “EFEK KOPI ROBUSTA DAN KOPI LUWAK ROBUSTA TERHADAP MEMORI JANGKA PENDEK WANITA DEWASA” dengan baik, lancar, dan tepat pada waktunya. Karya tulis ilmiah ini dibuat sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dalam penulisan karya tulis ilmiah ini tak jarang dijumpai adanya kesulitan maupun halangan, namun penulis merasa amat terbantu atas adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang membuat proses penelitian dan penulisan menjadi lebih mudah dan lancar. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan kepada:

1. R. Githa Sariwidyantry, dr., M.kes. selaku pembimbing utama dalam penulisan karya tulis ilmiah ini, yang sudah menyempatkan waktu, tenaga, dan dukungan moral sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.
2. Sri Nadya J. Saanin, dr., M.kes. selaku pembimbing kedua dalam penulisan karya tulis ilmiah ini, yang telah memberikan pendapat, kritik, dan saran yang membangun sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.
3. Subjek penelitian yang telah kooperatif dan sukarela dalam mengikuti serangkaian tes dalam penelitian sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
4. Teruntuk Ayah dan Ibu tersayang, Riston Uli Sihite dan Herda Hasibuan, serta adik-adik penulis, Elin Dhea Elissa Sihite, Jonathan Christian Sihite dan Justin Christian Sihite yang selalu memberikan doa, kasih sayang, perhatian, bantuan, dan semangat yang tak terbatas sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.

5. Sahabat-sahabat Indah Anugrani, Novia Safera, Nindia Aru Khirana, Indah Risma, Jessica Febrianti, Winda Tiara, Daniel Christian Hohakay, Dayana Septi, Amanda Febyana, Rima Melati, Gugun Sumaryadi, Diany Adlina, Marvellida, Ridwan Hamzah, Okto Parsauran Hasibuan. Terimakasih telah selalu menemani, membantu, mendukung, memberikan semangat, memotivasi, dan memberikan saran yang terbaik sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
6. Adithia Sipemena, teruslah sehat dan hidup. Terimakasih karena selalu hadir dalam suka dan duka, memberikan waktu dan tenaga, serta membantu tanpa syarat sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
7. Semua pihak yang telah membantu secara langsung maupun tidak, namun namanya tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Penulis menyadari bahwa karya tulis ilmiah ini memiliki kekurangan, oleh karena itu penulis menerima segala kritik dan saran yang berguna demi perbaikan di masa mendatang. Semoga karya tulis ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan, khususnya di bidang Kedokteran.

Bandung, Oktober 2020



Elsyadday Dhea